

Bibelgesellschaft stellt Materialien für Religionsunterricht zuhause online

Zahlreiche Schulmaterialien zu Themen der Bibel stehen zum kostenlosen Download bereit.

Zur Vertiefung des Unterrichtsstoffes zu biblischen Themen stellt die Österreichische Bibelgesellschaft Themenhefte und Arbeitsblätter für den Religionsunterricht zuhause kostenlos zur Verfügung.

„Home-Learning“ heißt es seit der Schließung der Schulen vor knapp sechs Wochen auch für den Religionsunterricht. Um das Lernen und Unterrichten zuhause zu unterstützen, können Lehrende, aber auch Eltern, zahlreiche Arbeitsblätter und Kinderhefte unter www.bibelgesellschaft.at/materialien kostenlos herunterladen. „Mit unserem Angebot wollen wir die vertiefende und auch die kreative Beschäftigung mit dem lehrplanmäßigen Stoff zu Themen der Bibel in diesen herausfordernden Zeiten fördern“, so Jutta Henner, Direktorin der Österreichischen Bibelgesellschaft. Zu den zahlreichen Materialien für die Primar- und Sekundarstufe I zählen didaktisch hochwertig aufbereitete Kinder-Mitmach-Hefte zur Einführung in die Bibel sowie zu biblischen Personen wie Abraham, Mose oder Johannes dem Täufer. Auch außergewöhnliche Themen wie Münzen aus biblischer Zeit werden behandelt. „So sollen mit kreativen Mitmach-Angeboten, Rätseln und Bastelideen biblische Erzählungen und grundlegendes Wissen zur Bibel für Schülerinnen und Schüler bereitgestellt werden“, so Henner weiter.

Neue Materialien zu Tieren in der Bibel

Soeben erschienen ist auch ein neues Material-Angebot zu Tieren in der Bibel. Unter dem Titel „Zahme und wilde Tiere“ werden in umfangreichen Arbeitsblättern acht ausgewählte Tiere, die in der Bibel vorkommen, vorgestellt und ihre biblische Bedeutung wiedergegeben. „Die Bibel ist zwar kein Tierbuch, aber Tiere spielen in der Lebenswelt der Bibel und den biblischen Erzählungen eine Rolle. Unsere neuen Arbeitsblätter verbinden biologisches Wissen über Tiere mit ihrer Kontextualisierung in die Welt der Bibel.“ Zu den behandelten Tieren zählen unter anderem der Adler, die Biene und das Pferd.

Österreichische Bibelgesellschaft

Die Österreichische Bibelgesellschaft setzt sich dafür ein, Menschen Zugänge zur Bibel zu eröffnen und unterstützt Bibelprojekte in Österreich und weltweit. Wanderausstellungen, Vorträge und Veranstaltungen bringen in den Gemeinden im ganzen Land die Bibel ins Gespräch.

Im Bibelzentrum am Museumsquartier in Wien bekommen Schulklassen und Gruppen aus Gemeinden kompetente und anschauliche Information über das „Buch der Bücher“. Bibeln in über 100 Sprachen sowie alle deutschsprachigen Bibelausgaben sind im dortigen Bibel-Shop erhältlich.

Kontakt

Oliver Steinringer, Öffentlichkeitsarbeit
steinringer@bibelgesellschaft.at